

BHAYANGKARA

Personil Polsek Patrol Melakukan Sambang Dialogis dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Security Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 19, 2023 - 16:44



Personil Polsek Patrol Melakukan Sambang Dialogis dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Security Perbankan

Indramayu,- Personil Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang dialogis dengan security perbankan di wilayah hukum Polsek Patrol, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023) malam.

Hal itu diungkapkan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin kepada awak media.

Kapolsek menyampaikan, sambang dialogis yang dilakukan Personil Polsek Patrol dalam rangka menyampaikan himbauan Kamtibmas yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan di sektor perbankan.

“Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk kerja sama antara kepolisian dan sektor perbankan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat,” jelas Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Dalam kegiatan sambang dialogis ini, personil Polsek Patrol berkunjung langsung ke berbagai bank yang ada di wilayah Kecamatan Patrol. Mereka bertemu dengan security perbankan untuk berdiskusi dan berbagi informasi terkait situasi keamanan di sekitar perbankan.

Personil Polsek Patrol menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada security perbankan mengenai pentingnya meningkatkan kewaspadaan dan kecepatan respons terhadap situasi yang mencurigakan.

“Himbauan tersebut juga mencakup tindakan pencegahan terhadap tindak kejahatan seperti perampokan, penipuan, dan upaya lainnya yang dapat merugikan bank dan nasabahnya.” Jelasnya.

Selain itu, personil Polsek Patrol juga memberikan informasi terkait taktik dan strategi yang sering digunakan oleh pelaku kejahatan dalam merencanakan aksi di sektor perbankan. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan security perbankan dalam menghadapi situasi yang dapat mengancam keamanan.

Lanjut disampaikannya, pentingnya kerja sama antara kepolisian dan security perbankan dalam menjaga keamanan.

Beliau juga menekankan perlunya komunikasi yang baik antara personil Polsek Patrol dan security perbankan agar informasi dapat saling terkait dan langkah-langkah pencegahan dapat dilakukan secara efektif.

Dengan adanya kegiatan sambang dialogis dan himbauan Kamtibmas kepada security perbankan ini, diharapkan keamanan di sektor perbankan dapat terjaga dengan baik.

“Kerja sama antara kepolisian dan security perbankan akan terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindak kejahatan di sektor perbankan.” Pungkasnya.